
De: yanick caisse <ycaisse@hotmail.com>
Envoyé: 3juin 2014 11:23
À: Boutin, Anne-Lyne (BAPE)
Objet: PEPS

Bonjour Mme Boutin

Je voudrais savoir à qui vont les crédits carbones que va générer le parc éolien Pierre de Saurel.
Je sais très bien que PEPS ne mettra pas en vente eux même les crédits, mais est-ce Hydro Québec
par leur contrat profiterons de la vente de ces crédits.
D’un autre côté est-il possible de mettre des chiffres sur ces crédits carbones, que représentent ces
montants pour 12 éoliennes avec une puissance de 2.5mw.
Est-ce que M. Scully d’Hydro Québec ou une autre personne pourrait nous répondre à ce sujet.

Cordialement

Yanick Caisse
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